



## Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Fidel y la cultura”



### Fue un hombre muy sensible; no había tema que no conociera: diputado Moreira Valdez

Boletín No.3271

#### Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Fidel y la cultura”

- Fue un hombre muy sensible; no había tema que no conociera: diputado Moreira Valdez

El presidente del Grupo de Amistad México-República de Cuba, diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez (PRI), inauguró en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Fidel y la cultura”, que consta de 60 fotografías, en blanco y negro y a color, del expresidente cubano.

El diputado Moreira Valdez recordó que tuvo la oportunidad de conocer a Fidel Castro, a quien calificó de “un hombre muy sensible y con una cultura muy vasta; no había tema que no supiera. Tenía conocimiento de nuestro país y de los problemas”.

Destacó que Fidel Castro señalaba la importancia del diálogo con los intelectuales y “que la cultura es un agente que libera, el leer, el apreciar las manifestaciones de todas y todos los pueblos con respeto”.

Comentó que, además de esta exposición fotográfica, se tiene el plan de hacer una publicación conjunta. También mencionó la importancia de promover el intercambio cultural y comercial entre ambas naciones, así como realizar una reunión interparlamentaria.



A su vez, la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena), vicepresidenta del Grupo de Amistad, resaltó que Fidel Castro fue un líder histórico de la revolución cubana. “La ética como principio rector de su actuar encuentra en Fidel la más absoluta correspondencia entre el decir y el hacer. La honestidad como norma de conducta cotidiana y en la toma de partido por desposeídos a escala mundial”.

Indicó que “la obra de Fidel es el cimiento del cambio de época que hoy se conoce en procesos progresistas que modifican el mapa político y social de nuestra región; sin la obra y los principios políticos abonados por él sería imposible comprender la América Latina del Siglo XXI y el avance de los gobiernos progresistas”.

“Hechos concretos como el surgimiento de la Alianza Bolivariana para los pueblos de nuestra América (ALBA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) no pueden ser concebidos sin su lucha por la soberanía y la integración”, agregó.

Por su parte, el embajador de la República de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, dijo que la cultura, más allá de definiciones, es prácticamente todo lo que no es naturaleza, es decir “lo que nos rodea y hace auténtico como pueblo, esa esencia que permanece y nos trasciende. Todo ello ha tratado de quedar reflejado en esta exposición fotográfica que tanto agradecemos a esta Cámara del pueblo por su presentación”.

Afirmó que la muestra fotográfica, a la vez, es un sentido homenaje al líder histórico de la revolución cubana, próxima a cumplir 64 años. Cada fotografía atrapa una frase imperecedera dicha por Fidel en uno de los momentos más complejos de la revolución, por ejemplo: “Lo primero que tenemos que salvar es la cultura”.

La muestra, a la que asistieron diputadas y diputados e invitados especiales, se ubica en el pasillo del edificio “H” del Palacio Legislativo de San Lázaro.